

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya dalam penelitian yang berjudul pengaruh beban kerja, disiplin kerja dan kompensasi terhadap kinerja Petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan, hasil yang juga disertai dengan referensi teori dan penelitian sebelumnya yang mendukung, maka dalam penelitian ini peneliti menarik kesimpulan bahwa :

1. Beban kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja Petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan. Untuk meningkatkan kinerja pegawai PPSU maka perusahaan perlu menambah karyawan bagian PPSU agar beban kerja atau pekerjaan lebih ringan, adanya pemberian bonus dan pemberian tunjangan agar karyawan lebih bersungguh-sungguh dalam bekerja dan mengeluarkan seluruh potensi yang dimiliki untuk menghasilkan sesuatu yang bermanfaat bagi dirinya maupun perusahaan tempat bekerja.
2. Disiplin kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja Petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan. Disiplin kerja terbukti memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja petugas PPSU. Pengaruh positif ini diartikan jika prosedur pada kedisiplinan pada petugas PPSU dalam pekerjaannya diterapkan dengan sungguh-sungguh baik oleh manajemen maupun pribadi petugasnya, maka tidak menutup kemungkinan akan dapat membuat kinerja petugas (PPSU) di Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan akan semakin baik dan meningkatkan Kinerjanya.
3. Kompensasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja Petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan. Kompensasi terbukti memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja karyawan. Pengaruh positif ini mengartikan jika semakin baik pemberian kompensasi pada para petugas PPSU, maka akan membuat mereka

lebih termotivasi dalam melakukan pekerjaannya, yang besar kemungkinan akan meningkatkan kinerja para petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, dapat diketahui bahwa pengaruh beban kerja, disiplin, dan kompensasi terhadap kinerja petugas PPSU. Maka diajukan saran-saran sebagai pelengkap hasil penelitian sebagai berikut :

1. Hendaknya dalam memberikan beban kerja kepada para petugas agar kiranya pihak yang bersangkutan memberikan pekerjaan yang tidak melampaui kemampuan para petugas PPSU, agar para petugas diberikan beban pekerjaan yang tidak berlebihan, dimaksudkan agar para petugas dapat melaksanakan pekerjaannya lebih baik, fokus dan menyelesaikan dengan baik setiap tugas yang diembanya.
2. Agar mencapai tujuan yang ingin dicapai bersama, hendaknya pihak terkait, khususnya (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan lebih menerapkan prosedur disiplin agar kinerja petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan semakin baik. Karena jika disiplin diterapkan baik pada prosesnya terbukti sangat mempengaruhi dalam kinerja para petugas (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan.
3. Hendaknya pihak terkait dalam hal ini (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan agar memberikan kompensasi yang sesuai dan baik kepada para petugas PPSU, yang menurut hasil analisis penulis bahwa kompensasi sangat memberi pengaruh terhadap kinerja mereka, untuk itu melalui penelitian ini disarankan agar pihak terkait untuk lebih memperhatikan hak para petugas dalam hal kompensasi, khususnya pada indikator insentif yang memperoleh point terbesar.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat peneliti berikan dari hasil penelitian ini. Semoga dapat bermanfaat bagi (PPSU) Kelurahan Kebagusan Jakarta Selatan pada khususnya dan bagi semua pihak yang berkepentingan pada umumnya.